

Gracias por asistir a la mesa redonda sobre el borrador de reglamento general de circulación en la Universidad de Oviedo

Publicado por Cicloturismo - 06 Mar 2013 23:00



Muchas gracias a todas las personas que vinisteis al edificio histórico de la Universidad de Oviedo a conocer el borrador del reglamento general de circulación propuesto por la DGT en la [mesa redonda "La bicicleta en la reforma del RGC" organizada por la UniOficina de la Bicicleta](#). Y muchas gracias por la gran participación del público con preguntas e inquietudes.

La presentación en los medios:

- [El Comercio](#)
- [La Nueva España](#)

[Leer Más...](#)

=====

Gracias por asistir a la mesa redonda sobre el borrador de reglamento general de circulación en la Universidad de Oviedo

Publicado por fmjuanes - 11 Abr 2013 12:02

Hola

He leído la noticia de la Nueva España y me he quedado perplejo ante lo siguiente: «Rafael Fernández, de Asturias con Bici, comparó el impacto de un coche a 50 kilómetros por hora con un ciclista con una caída desde un tercer piso. «Ponte un casco y cae desde esa altura, da igual que lo lleves o que no», comentó». Si esto fuera cierto, cosa que dudo, el mejor casco de moto no serviría para nada, porque si te tiras de un tercer piso con el puesto también te dará igual, te invito a hacer la prueba.

Saludos

Paco

=====